



# おともがわ

学校報 NO, 6  
保護者版

令和4年5月10日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

## 小さな探検隊 校長室へ

### 1・2年生 学校探検

5月2日(月)、2年生の生活科「春だ今日から2年生」の学習で、学校探検をして1年生に各教室を案内する活動を行いました。



はじめに、1・2年生全員がチャレンジルームに集まり、案内役の2年生が1年生に学校探検の説明をしました。その後4～5名ずつの小グループに分かれ、職員室や放送室等、校内15か所を探検しました。もちろん、校長室にも「小さな探検隊」がやってきました。

案内先では、2年生が1年生にどんな部屋なのかを丁寧に説明していました。立派に説明する2年生の姿が、とても頼もしく感じられた一日でした。



## 英語って楽しいな!

### ようこそ、セリーン先生

セリーン先生は大曲西中学校を本務校とするALT(外国語指導助手)で、既に4月中旬から週1回本校へ来られて、3～6年生の外国語の授業のお手伝いをしてくださいています。

授業を参観すると、英語で積極的に受け答えをしながら楽しく学んでいる子どもたちの姿が多く見られました。



## できると思えば できる

～児童玄関に詩を掲示しました～

5月に入り、児童玄関に次のような詩を掲示しました。

できる  
できる  
真剣になれば できる  
できないと思えば できない

できると思えば できる  
どこまでも 積極的に  
できることは できると信じ  
永遠に 自分は進歩したい

できる  
できる  
必ずできる  
真剣になれば



これは、武者小路実篤氏(小説家・詩人・画家)の詩です。

何事もやってみなければわからないのがこの世の中です。やる前から自分自身が「できない」と思えば失敗し、「絶対できる」と思えば成功するまで何度でもチャレンジするため、結果的に成功を手に入れることができるのだと思います。最初から上手くできる人間は一人もいません。成功している人ほど努力していると思います。

5月の連休も終わり、いよいよこれから様々な学校行事が本格的に実施されます。スポ少の大会の他、来月には郡市陸上大会も控えており、子どもたちの活躍の場がたくさんあります。ぜひ内小友小の子どもたちには、この詩のように何事にも真剣になって、前向きに取り組んでほしいと願っています。

